学校だより ひ か し 常磐東小学校 令和6年7月12日 (金) 第8号

10日(水)には、1学期の個人懇談会を行いました。学校での様子をお話しするとともに、ご家庭での子供たちの様子をお聞きするよい機会となりました。また、先日の学校保健委員会での講演の内容を踏まえて、メディアとの付き合い方をご家庭で考えていただいた結果、テレビの視聴時間や動画を見る時間を減らしましたなどの声を聞くことができました。各ご家庭における教育力の高さを感じました。

今、学校では「ひがしっ子にこにこリバー」と題して、友達や先生から受けた思いやりのある行動を紹介する取り組みをしています。すべての子供たちが周りの友達や大人から必要とされているという思いをもち、自己肯定感を高められるようにすることが目標です。ご家庭でも、話題にしてみてください。

6/20 新しいサッカーゴール



新ゴールはアルミ製、持ち運びが楽になりました



早速始まったミニゲームにも熱が入ります

6/24 全校ふれあい給食



オープンスペースでは男女混合でお食事中



図書室は男女別、それぞれ工夫した給食の風景

7/3 縦割り全校草取り



各グループの上学年が的確な指示を出します



暑い中で黙々と草取り、奉仕の心が素晴らしい

7/4 七夕飾り



今年も1階の廊下に七夕飾りが置かれました



短冊にそれぞれの願い事が書かれていました

7/8 第2回全校ふれあい給食



食卓に前回よりたくさんの笑顔がこぼれました



代表委員考案の話題カードで盛り上がりました

7/10 1・2年青木川生き物探し



アクアスコープで水の中の生き物を捜索中



捕まえた生き物に興味津々、学びを深めます

7月もお話図書館があり、魅力 的なお話を読み聞かせていただ きました。素敵な本に触れ、子供 たちの表情には満面の笑みが浮 かんでいました。ボランティアの皆 さんに改めて感謝するとともに、 夏休み中も子供たちが本に触れ る機会を作っていただけるよう、ご 協力をお願いします。



